

Abenteuer Eifel

Ein Abenteuer in der Natur: Als gruppenübergreifendes Erlebnis möchten die Kinderwohngruppen der Ev. Jugendhilfe Bergisch Land, Remscheid die Eifel erkunden, Wissenswertes über Natur und Geologie erfahren, Tiere und Pflanzen kennen lernen und in einsamen Köhlerhütten übernachten.

Die Gruppe

Der Arbeitskreis *Abenteuer Bewegung* besteht seit 2015. Er wird aus den Erlebnispädagog*innen und engagierten Mitarbeitenden unserer Einrichtung gebildet und bietet unseren jungen Menschen gruppenübergreifende Sport- und Naturerlebnisse an. Sowohl regelmäßige Angebote wie Fußballtraining, Schwimmen, Bogenschießen, Wandern und Klettern sind fester Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit - wie auch mehrtägige Natur-Freizeiten.

Das Projekt

Der Jahres-Höhepunkt unserer erlebnispädagogischen Arbeit ist die mehrtägige Natur- und Erlebnis-Freizeit nach Irrel in der Südeifel. In unmittelbarer Nähe der Prümer Wasserfälle und der Teufelsschlucht beziehen wir in einsamen Köhlerhütten mitten in der Natur Quartier, dort wo sich Fuchs und Hase ‚Gute Nacht‘ sagen. Diese Kurzfreizeit ist für alle Kinder unserer Einrichtung offen, letztes Jahr haben dort insgesamt 40 Personen ihr persönliches *Abenteuer Eifel* erlebt.

Das Ziel

Das *Abenteuer Eifel* bietet den jungen Menschen interessante und unbekannte Einblicke in den Lebensraum Südeifel mit den dazugehörigen Wäldern, der Teufelsschlucht und dem Fluss Prüm. Neben den Naturerfahrungen wird schwerpunktmäßig das Miteinander im Vordergrund stehen: Die gemeinsame Zubereitung der Mahlzeiten in der großen Gruppe, Lagerfeuer und Grillen über der Flamme, sowie Nachtwanderungen und Kooperationsspiele werden unseren Zusammenhalt stabilisieren und den Horizont unserer jungen Menschen erweitern und somit jeden Einzelnen stärken.

Benötigte Spendensumme: 1.200,- €

Der Spendeneinsatz: Finanzausschuss zu einer mehrtägigen Freizeit nach Irrel in 2019